



## Expectación en Chile por anuncio del índice de inflación

### Description

Analistas y mercados financieros de Chile están a la espera del anuncio hoy del resultado de la inflación durante enero, que marcará el comportamiento de este indicador económico en el año.

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) tendrá a su cargo la publicación de este dato, que cerró el 2024 con un acumulado de 4,5 por ciento, luego de una sorprendente baja en diciembre.

La mayoría de los reportes de los especialistas sitúan el indicador de enero entre 0,8 y 1,0 por ciento, impulsado por el ajuste de las tarifas del servicio eléctrico y el incremento del precio de los combustibles.

Un documento publicado recientemente por el Banco Central de Chile prevé que la inflación anual se ubicará alrededor de cinco puntos porcentuales durante el primer semestre, y luego habrá una caída progresiva por las perspectivas más débiles en la demanda interna.

De acuerdo con el instituto emisor, la recuperación del consumo privado será lenta debido a la fragilidad del empleo, la disminución de la masa salarial y las condiciones financieras adversas, incluida la tasa de cambio ante el dólar estadounidense.

El Banco Central apunta también al entorno global de alta incertidumbre, con tensiones geopolíticas, una eventual reconfiguración del comercio internacional y la estrechez fiscal en varios países.

La evaluación de la economía chilena realizada por el Fondo Monetario Internacional precisó que la meta del tres por ciento de inflación sólo se alcanzará a principios de 2026.

Ante este panorama, las miradas estarán puestas en el informe que publicará este viernes el INE, donde se despejarán las dudas al respecto.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025